



Pièces	2 Pièces
Superficie	59 m²
Référence	X51860
Prix	300 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Votre agence giotto vous propose en exclusivité dans le quartier de menton centenaire pas loin du bord de mer et du centre ville appartement de deux pièces d'angle proche toutes commodités au deuxième d'une résidence de standing avec gardien. Ce logement mesure 59 m² habitables et bénéficie d'une terrasse vue mer de et une avec vue collines. Composé de entrée, séjour, chambre, cuisine séparée, salle de bains, wc séparée, cave et parking collectif. Coup de coeur à saisir !

Your giotto real estate agency propose you to visit as a sole agent in menton centenaire not far from the seaside and the city center one bedroom corner apartment close to all amenities on the second floor of a luxury residence with caretaker. This accommodation measures 59 m² of living space and benefits from a terrace with sea view and one with a view of the hills. Composed of entrance, living room, bedroom, separate kitchen, bathroom, separate wc, cellar and collective parking. To see !!!

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73 Avenue Porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

